

Berufsunfähigkeitsversicherung der AachenMünchener ist Testsieger

**Stiftung Warentest vergibt die Note „SEHR GUT (0,7)“
 Testergebnis bestätigt Spitzenratings für BerufsunfähigkeitsPolice**

- **Stiftung Warentest vergibt die Note „SEHR GUT (0,7)“**
- **Testergebnis bestätigt Spitzenratings für BerufsunfähigkeitsPolice**

Die Berufsunfähigkeitsversicherung der AachenMünchener ist Testsieger bei der jüngsten Untersuchung der Stiftung Warentest. Mit der Spitzennote „SEHR GUT (0,7)“ setzt sich die BerufsunfähigkeitsPolice der AachenMünchener als bestes Produkt durch. Die Zeitschrift Finanztest hat 52 Tarife unter die Lupe genommen – und der AachenMünchener das mit Abstand beste Ergebnis attestiert.

„Wir bieten unseren Kunden die aktuell beste Berufsunfähigkeitsversicherung am deutschen Markt – über dieses herausragende Testergebnis der Zeitschrift Finanztest freuen wir uns sehr. Es bestätigt die ebenfalls hervorragenden Ratings, die wir zuletzt für unser BerufsunfähigkeitsPolice erhalten haben“, sagt Peter Heise, Vorstand Lebensversicherungen der AachenMünchener. „Der Test macht deutlich: Die Absicherung der eigenen Arbeitskraft ist ein sehr wichtiger Vorsorgebaustein. Hier muss der Kunde auf Nummer Sicher gehen und einen sehr professionellen und kompetenten Versicherer wählen.“

Fazit der Stiftung Warentest

Stiftung Warentest untersuchte 52 Tarife zur Berufsunfähigkeitsabsicherung. In das Qualitätsurteil floss die Bewertung der Versicherungsbedingungen, Anträge und Endaltergrenzen zu häufig ausgeübten Berufen ein. „Eine Berufsunfähigkeitsversicherung brauchen Sie, wenn Sie nicht von Ihrem Vermögen leben können“, so die Verbraucherschützer und weiter: „Am besten schnitt das Angebot der AachenMünchener ab.“ Eine Berufsunfähigkeitsversicherung ist nicht nur für Neukunden wichtig. Auch Altkunden sollten ständig überprüfen, ob ihr Schutz noch ausreicht. Andernfalls empfiehlt Finanztest, „ihn mit einem neuen Vertrag zu ergänzen oder den Umfang der Versicherung zu erhöhen, wenn das möglich ist.“

Vielfach ausgezeichnete Berufsunfähigkeitsschutz

Bereits seit Jahren gehört die AachenMünchener zu den besten Anbietern für Berufsunfähigkeitsschutz. Neben Stiftung Warentest bescheinigen auch andere Ratings der AachenMünchener eine hervorragende Unternehmens- und Produktqualität. So vergibt das unabhängige Analysehaus Morgen & Morgen im BU-Rating die Höchstwertung von fünf Sternen („Ausgezeichnet“, Stand März 2011). Auch das Beratungs- und Analyseunternehmen Franke & Bornberg zeichnet die Professionalität der AachenMünchener im Umgang mit dem Risiko Berufsunfähigkeit mit der Bestnote FFF („Hervorragend“, Stand 08/2010) im BU-Unternehmensrating aus.

AachenMünchener Versicherung AG
Andreas Krosta
Telefon: (02 41) 4 56-54 81
AachenMünchener-Platz 1
52064 Aachen
Telefax: (02 41) 4 56-55 14

E-Mail: medien@amv.de

Webseite: www.amv.de

Über die AachenMünchener:

Unter dem Namen AachenMünchener agieren die beiden Gesellschaften AachenMünchener Lebensversicherung AG und AachenMünchener Versicherung AG. Die AachenMünchener Lebensversicherung AG erzielt ein Beitragsvolumen von 4.467 Mio. € (2010) und ist damit der zweitgrößte Lebensversicherer Deutschlands. Die AachenMünchener Versicherung AG ist einer der größten Sachversicherer in Deutschland. Ihr Beitragsvolumen lag 2010 bei 1.025,4 Mio. €. Die Produkte der AachenMünchener erhalten Kunden exklusiv bei den mehr als 37.000 Vermögensberatern der Deutsche Vermögensberatung Unternehmensgruppe (DVAG). Die AachenMünchener lässt sich gemeinsam mit der Generali Deutschland Gruppe als einziger deutscher Erstversicherungskonzern von allen international renommierten Ratingagenturen interaktiv bewerten. Ihre Urteile bestätigen unseren Kunden, dass die AachenMünchener ein starker Partner mit ausgezeichneter finanzieller Sicherheit ist. Die Ratingagenturen Standard & Poor's und Fitch bewerten die Finanzkraft der AachenMünchener mit AA-. Moody's vergibt die Note Aa3.

